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Рассматриваются проблемы, связанные с использованием термина «общественно значимая информация» в рос-

сийском законодательстве. Авторами обращается внимание на то, что определение указанного термина в федеральном 

законодательстве и подзаконных правовых актах отсутствует, а имеющиеся содержатся в немногочисленных норматив-

ных правовых актах субъектов Российской Федерации и муниципальных правовых актах муниципальных образований. 

Между тем термин «общественно значимая информация» является одним из обязательных элементов объективной сто-

роны административно-деликтных и уголовно-правовых норм, устанавливающих соответствующий вид юридической 

ответственности за распространение недостоверной (ложной) информации, что усложняет квалификацию совершенных 

противоправных деяний.
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ние свободой массовой информации.
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This article discusses the problems associated with the use of the term «publicly significant information» in Russian legislation. 

The authors are attention to the fact that there is no definition of this term in federal legislation and by-laws, and the available 

ones are contained in a few regulatory legal acts of the constituent entities of the Russian Federation and municipal legal acts of 

municipalities. Meanwhile, the term «publicly significant information» is one of the obligatory elements of the objective side of 

administrative-tort and criminal law norms that establish the appropriate type of legal liability for the dissemination unreliable (false) 

information, which complicates the qualification of committed illegal acts.
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